



ROTARY CLUB SAASTAL

**Wochenbericht Nr. 7 2010/11**

„Treiben Sie Sport?  
Ja, ich bin Prinzipienreiter“  
Kuno Klaboschke

**Datum / Zeit:** Dienstag 17. August 2010; 18.35 Uhr  
**Ort:** Restaurant La Gorge; Saas-Fee;  
**Anlass:** Petanque Spiel; Partner willkommen  
**Vorsitz:** Liselotte Andenmatten  
**Präsenz:** 93 %; inkl. Besuche Musica Romantica!  
**Getränke:** Beat Anthamatten, Oscar Supersaxo, Albert Kalbermatten, Matthias Herbot und Liselotte Andenmatten, Herzlichen Dank

**Nächste Zusammenkunft:**

Dienstag 24. August 2010; 16.30 Uhr;	Besuch Tropenhaus Frutigen mit Nachtessen; Partneranlass
--------------------------------------	-------------------------------------------------------------

Präsidentin Liselotte Andenmatten begrüsst die anwesenden Rotarier zum heutigen Anlass. Ein spezieller Willkommensgruss geht an die verschiedenen anwesenden Partnerinnen und Partner, Ingrid Anthamatten, Benita Bumann, Gritli Bumann, Hansjörg Dütsch sowie die Schwester von Irma Dütsch.

Leonce Voide organisiert ein kleines Petanqueturnier welches von Patrick Zurbriggen vor Jürgen Bumann und Bruno Bumann gewonnen wurde. Allen 16 teilnehmenden Petanquespielern gebührt entsprechende Gratulation für die Leistungen.

Leonce Voide konnte als Dank für die einwandfreie Organisation einen warmen Applaus sowie aus den Händen von Heidi Supersaxo den obligatorischen Rotary Wein entgegennehmen.

Liselotte Andenmatten erklärt, dass aufgrund organisatorischer Besonderheiten, allfällige Absagen von bereits angemeldeten Teilnehmern für den kommenden Anlass in Frutigen, die anfallenden Kosten den Absagenden weiterverrechnet werden müssten.

Mit dem obligaten Hinweis für den nächsten Anlass, Abfahrt um 16.30 Uhr, Post Saas-Fee sowie dankenden Worten und den besten Wünschen für eine erspriessliche Woche schliesst die Präsidentin den unter besten äusseren Bedingungen durchgeführten sportlichen Anlass.

- Ist es wahr?
- Ist es fair für alle Beteiligten?
- Wird es Freundschaft und guten Willen fördern?
- Wird es dem Wohl aller Beteiligten dienen?

Eine schöne Woche wünscht  
Berichterstatter  
Rot. Roger Kalbermatten